

# „Die Olchis“ sorgen für krötigen Wirbel

## Marotte-Figurentheater bei KinderKulturTagen

**Regen.** Am Donnerstag gibt bei den KinderKulturTagen das Marotte-Figurentheater aus Karlsruhe ab 15 Uhr im Landwirtschaftsmuseum ein spannendes Abenteuer der „Olchis“ zum Besten.

Sie sind grün, lieben Müll und essen am liebsten alte Latschen. Mit ihren drei Hörhörnchen können sie sogar Mäusepupser wahrnehmen. Ihre Knubbelnase erschnuppert am liebsten Gestank und Muffelei. Mit Seife und Blütenduft kann man sie schnell vertreiben. Die Rede ist von den „Olchis“, heiter-anarchischen Müllbewohnern, die Erhard Dietls Kinderbuchserie bevölkern.

Mit den Olchi-Figuren von Vera Kniss lässt sie das Marotte-Figurentheater in Form von Puppenspielerin Friederike Krahl unter der Regie von Thomas Hänsel krö-



**Die Olchis** gastieren am Donnerstag im Landwirtschaftsmuseum.

– Foto: Veranstalter

tig gut lebendig werden. Das Stück ist für Kinder ab fünf Jahren geeignet. Karten bei der Tourist-Information Regen, ☎ 09921/60426. Infos unter [www.konzert-erlebnisse-bayern.de](http://www.konzert-erlebnisse-bayern.de).

– pon